

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Penelitian ini berusaha untuk meneliti tentang faktor yang mempengaruhi partisipasi pemilih perempuan pada pemilu legislatif tahun 2019 di Kecamatan Koto Tangah Kota Padang. Partisipasi pemilih perempuan dijadikan sebagai wadah bagi pemilih perempuan untuk turut serta dalam membawa perubahan bagi negara untuk menjadi lebih baik. Setelah peneliti menemukan temuan-temuan dari analisis peneliti, maka peneliti memberikan kesimpulan bahwa faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi pemilih perempuan pada pemilu legislatif tahun 2019 di Kecamatan Koto Tangah, Kota Padang adalah adanya kesadaran politik yang tinggi dari pemilih perempuan bahwa sebagai warga negara yang baik itu harus menggunakan hak pilihnya untuk memilih wakil rakyat yang duduk di pemerintahan. Adanya keinginan dan harapan dari pemilih perempuan, dengan ikut berpartisipasi politik itu nantinya dapat membawa perubahan yang lebih baik dalam pemerintahan.

Selanjutnya faktor kepercayaan kepada pemerintah, menariknya dari hal ini sekaligus yang menjadi penemuan terbaru. Pada pemilih perempuan yang tidak memiliki kepercayaan kepada pemerintah malah justru membuat ia ikut memilih. Sebab, ia berharap dengan ikut memilih pada pemilu legislatif dapat membawa perubahan dalam pemerintahan. Dengan harapan terpilihnya caleg yang dirasa pantas dan mampu duduk di parlemen yang nantinya dapat membuat kebijakan-kebijakan yang lebih mengutamakan masyarakat.

Selanjutnya pengaruh faktor status sosial dan status ekonomi yang mempengaruhi pemilih perempuan di Kecamatan Koto tangah Kota Padang dalam

memberikan suara untuk memilih. Faktor status sosial ini dikarenakan pekerjaan yang dimiliki oleh pemilih perempuan, dan faktor status ekonomi yang dimiliki oleh pemilih perempuan dikarenakan pemilih perempuan menginginkan adanya perubahan perkembangan ekonomi menjadi lebih baik lagi.

Selanjutnya faktor dukungan orang tua yang mempengaruhi pemilih perempuan di Kecamatan Koto tangah Kota Padang dalam memberikan suara untuk memilih. Pemilih perempuan ikut memilih pada pemilu legislatif karena disarankan oleh orang tuanya. Dan sebagai seorang anak sudah seharusnya untuk mematuhi apa yang dikatakan orang tua. Terlebih hal tersebut juga merupakan hal yang positif. Selanjutnya faktor pendapat suami ikut mempengaruhi pemilih perempuan di Kecamatan Koto tangah Kota Padang dalam memberikan suara untuk memilih.

Selanjutnya dalam penelitian ini, juga ditemukan bahwa bentuk-bentuk partisipasi politik yang dilakukan oleh pemilih perempuan di Kecamatan Koto Tangah adalah dengan memberikan suara, menjadi panitia penyelenggara pemilu, serta membicarakan masalah politik.

6.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dan dari temuan hasil peneliti di lapangan terkait faktor- faktor yang mempengaruhi partisipasi pemilih perempuan pada pemilu legislatif tahun 2019 di Kecamatan Koto Tangah Kota Padang. Berdasarkan hal tersebut terdapat saran-saran dari peneliti sebagai berikut.

1. Saran sebagai lanjutan penelitian selanjutnya bahwa tidak selamanya teori partisipasi politik dari Ramlan Surbakti dapat digunakan untuk melihat faktor-faktor apa sajakah yang dapat mempengaruhi partisipasi pemilih pemilih pada pemilu legislatif, namun dapat dilihat dari sisi lain. Begitu pula dalam hal fokus penelitian ini

hanya meneliti faktor-faktor yang mempengaruhi partisipasi pemilih perempuan, tidak meneliti lebih lanjut mengenai permasalahan lain yang ditemui dalam partisipasi pemilih perempuan.

2. Penelitian ini sekiranya menjadi acuan bagi pemilih perempuan untuk terus meningkatkan partisipasinya dan menjadi lebih aktif lagi dalam mengikuti organisasi atau kegiatan politik yang ada. Serta meningkatkan pengetahuan dan wawasan tentang wakil-wakil rakyat yang akan dipilih. Sehingga dengan pengetahuan tersebut dapat membuat pemilih perempuan lebih selektif dalam memilih.

3. Penelitian ini sekiranya menjadi acuan bagi pemerintah dan wakil-wakil rakyat yang duduk di parlemen untuk bisa membuktikan apa yang telah diucapkan dengan pelaksanaan dari ucapan tersebut. Sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat.

